

MAGAZINE

Deuda estatal disminuyó 5.7%

Jueves, 31 Octubre 2013 18:40

La calificadoradora Standard & Poor's otorgó al estado de Querétaro una nueva calificación positiva respecto al grado de inversión a nivel global, colocando a la entidad como el primer estado de la República Mexicana en obtener este nombramiento.

Esto gracias a las políticas financieras que se aplican en la entidad y que, explicó el Gobernador, José Calzada Roviroso, se reflejan en la disminución de 5.74% de la deuda estatal del 30 de septiembre de 2009 al 30 de septiembre de este año, al pasar de mil 310 millones de pesos a mil 234 millones.

"Estamos contentos porque ha habido una disminución de la deuda estatal, del orden de 5.74% tenemos la tercer deuda más baja a nivel nacional, ser responsables en el manejo de nuestras finanzas públicas; no endeudarnos es una premisa importante, pero también tener una buena mezcla en cuanto a lo que se gasta, en gasto corriente, en gasto de capital, me parece que en el estado de Querétaro esa es una dinámica".

Calzada dijo que prevalece la política de austeridad en el gobierno, que no se han aumentado sueldos y que se tiene una alta inversión en infraestructura, que el 16% del PIB, lo que también ha incentivado la inversión privada.